## Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Ausgabe 7 / November 2022

#### SPD im Bund

## Bundespartei

Einigung beim Bürgergeld (S.1)

Cop27: "Es geht einfach zu langsam vorwärts" (S.2)

## SPD-Fraktion im Bundestag

\*\*\* Eine Übersicht zu den Entlastungen der Bundesregierung findet ihr in der Anlage\*\*\*

#### SPD in Hessen

## <u>Landespartei</u>

Wahlrecht ab 16

## SPD-Fraktion im Landtag

Eckpunkte hessisches Unterstützungsprogramm (S.1)

Schwarzgrün hat fünf Jahre verschlafen – Gesetzentwurf zur Landeselternvertretung für Kita-Eltern fällt bei Anhörung durch (S.2)

Plenum Aktuell & Newsletter Bildung

#### SPD im Kreis

## Unterbezirksvorstand

<u>Kreishaushalt: Vernünftiges Sparen und</u> <u>effektives Wirtschaften verbinden (S.1)</u>

Veranstaltung der Jusos Bergstraße zur Landtagswahl (S.2)

## SPD-Fraktion im Kreistag



### Liebe Genossinnen und Genossen,

gerade in der Krise ist es wichtig, dass Parteipolitik in den Hintergrund tritt, um Mehrheiten für gesellschaftlich notwendige Verbesserungen zu gewinnen.

SPD, B90/Grüne und FDP haben beim Bürgergeld nach langem Ringen mit der Union eine Einigung erzielt. Damit ist die Grundlage dafür gelegt, dass das Bürgergeld im Januar in Kraft treten kann. Für mich ist soziale Gerechtigkeit nach wie vor die Richtschnur meines politischen Handelns.

Dazu gehört, dass Politik darauf ausgerichtet sein muss, große Lebensrisiken abzusichern und soziale Ungleichheit zu reduzieren. Dies bedeutet, dass es nicht nur darum gehen darf, Armut zu reduzieren, sondern auch eine gerechte Vermögensverteilung zu gewährleisten. Die Härte und die Polemik, mit der die Unionsfraktionen gegen das Bürgergeld vorgegangen sind, waren völlig unangemessen.

In Bezug auf die Wiedereinführung der Vermögenssteuer und die Besteuerung großer Erbschaften, würde ich mir hingegen mehr Unterstützung wünschen. Ein solidarisches und zukunftsfähiges Miteinander und die Bekämpfung von menschenverachtenden Parolen von rechten Gruppierungen setzt voraus, dass die demokratischen Parteien in wichtigen Grundsatzfragen einen Konsens anstreben.

Wir alle sind in der Verantwortung mit unseren politischen Entscheidungen dafür zu sorgen, dass rechtspopulistische Gruppierungen und Parteien nicht noch weiter Zulauf haben.

Mit den besten Wünschen für die Vorweihnachtszeit...

Eure Landtagsabgeordnete

Karin Hartmann

# Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Die <u>Links</u> auf der ersten Seite führen euch zu den jeweiligen Themen. Die Seitenangaben zeigen euch an, in welchem Newsletter Teil ihr auf welcher Seite die angegeben Themen findet. In manchen Fällen können die Links nicht auf dem Smartphone geöffnet werden. Dies ist kein Fehler, sondern technisch bedingt.

#### Mein Team in Wiesbaden:



Annalisa Messina



Simone Rink



Michael Kosbau

#### Erreichbar unter:

k.hartmann@ltg.hessen.de und per Telefon mit der 0611/350662

Impressum: Hessischer Landtag; Karin Hartmann, MdL; Schloßplatz 1-3;63183 Wiesbaden; Tel: 0611/350662 E-Mail: k.hartmann@ltg.hessen.de

V.i.S.d.P.: Karin Hartmann Redaktion: Michael Kosbau